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The Delta V solution (based on PlantWeb architecture) offers a coherent all-digital solution for better global
performance (accuracy, project, maintenance, ...), based on global communication standards and can
provide an overall commitment to all the facilities of a factory.
This highly robust and reliable system has been designed to control complex processes with multiple-
equipment in industrial environments for the Life sciences Industries. By complying with the requirements of
the CFR21pt11, GAMP 5 and ISA S88, this solution is also particularly suitable for GMP Biopharmaceutical
applications.

La solution Delta V (architecture numérique PlantWeb) permet d’avoir une solution cohérente, entièrement 
numérique pour une meilleure performance globale (précision, projet, maintenance,…), s’appuyant sur des 
standards mondiaux de communication et peut fournir un engagement global pour tous les équipements 
d’une usine. Basé sur la norme ISA 88, ce système est idéal pour la mise en œuvre de procédés industriels 
multi-équipements et complexes et le pilotage d’usines clés en mains le marché des sciences de la vie. 
Respectant strictement les exigences des CFR21 Part 11, du GAMP 5 et de la S88, cette solution 
est particulièrement adaptée aux applications de production Biopharmaceutiques dans un environnement 
GMP.

 Using the Project Configuration Standard for DeltaV library (standard Emerson’s objects)
 User friendly and intuitive interfaces for an installation with single, multiple units or factory
 CFR21 pat11 compatibility, development in accordance with the GAMP5 recommendations
 Single architecture or Client/Server (distributed architecture),
 Audit-Trail with full traceability of all events and Data in a single standard database
 Extensible platform, addition of I/O on demand (for all types, location and time)
 Adaptability (extension hot, security and redundancy)

 Utilisation de la bibliothèque PCSD (objets standard Emerson)
 Interface simple et intuitive pour une installation mono, multi-équipements ou usine
 Compatibilité CRF21 part11 et développement selon les préconisations GAMP5
 Architecture monoposte ou en Client / Serveur (architecture distribuée)
 Audit-Trail avec traçabilité totale des modifications, événements et données dans une base de données

unique
 Plateforme évolutive, ajout E/S à la demande (pour tous types d’E/S, à n’importe quel emplacement et

à tout moment)
 Adaptabilité (extension à chaud, sécurité et redondance)

MAIN FEATURES (PRINCIPALES FONCTIONNALITES)

COMPATIBILITY  (COMPATIBILITES)
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Example of private Client/Server architecture
Exemple d’une architecture Client / Serveur privée

Example of EVO™ 
fermentor

Exemple d’un 
fermenteur EVO™
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Historical server
Serveur d’historique

Batch server
Serveur Batch

Switch

Remote computer for development
Poste distant pour le développement

Operator 
station
PC de 

conduite

To the company network (option)
Vers le réseau d’entreprise (option)

Example of factory Client/Server architecture
Exemple d’une architecture Client / Serveur usine

Server area
Local serveur

Fermentors
Fermenteurs

Centrifuge
Séparation

Harvesting and storage
Récolte et stockage

Cleaning In Place
Nettoyage En Place

Switch
Factory network

Remote computer for development
Poste distant pour le développement

Programming stations
Stations de programmation
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SYNOPTIC Module 
Module SYNOPTIQUE

Equipment module Faceplate
Fenêtre de commande d’un 

module d’équipement
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The NEPTUNE™ Delta V Software provides a user friendly and intuitive interface. A wide
range of functional modules are available to suit the specific needs of the Life Science
applications.

Le logiciel NEPTUNE™ Delta V, disposent d’une interface opérateur intuitive et conviviale.
Une large étendue de modules fonctionnels est disponible afin de répondre aux besoins
spécifiques des applications des sciences de la vie.

Example of objet 
library

Exemple d’objets
de la bibliothèque

EQuipment Module example
Exemple d’un module d’équipement PCSD library

Bibliothèque PCSD
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